



日本共産党 あなたの疑問にお答えします

『地球温暖化』で今後どうなるの？

近年、地球温暖化の影響による気候変動で、深刻な状況が出てきています。

日本では、今年の台風10号に見られるように、大型化で豪雨・暴風となって大きな被害をもたらしています。

多くの犠牲者を出した2018年7月の西日本豪雨では、西日本の気温は平年より1度以上高く、大雨のもととなる大気の水蒸気が約10%増加していたことが分かっており、この数値は土砂崩れ、河川氾濫などの大災害が起こる境界線となっています。

産業革命前からの気温上昇を「1.5度」以内に抑える『パリ協定（2015年のCOP21で採択された20年以降の地球温暖化対策の国際条約）』の目標が達成できなかった場合、2100年夏の「天気予報」を環境省が作成しており、最高気温は44.1度、又、何もしなければ大型台風の風速は90メートル級（竜巻並）となると予測しています。

日本共産党は、地球規模の気候変動の問題は、資本主義の矛盾の焦点の一つとして捉えており、利潤の追求を地球環境の上に置き、果てしない浪費を行う資本主義のシステムそのものが鋭く問われています。

日本共産党 www.Jcp.or.jp/

検索

街角ニュース



城の宮団地で大規模改修

城の宮第二住宅（250戸）で大規模改修が行われています。5階建て11棟が黒いネットで覆われ、



ものものしい雰囲気です。工期は来年3月までの予定で、来春には生まれ変わった美しい姿が楽しめます。

オニハス出たり消えたり

今年、土山の皿池に、3年ぶりにオニハスが見られます。この皿池のオニハスは出たり消えたりを繰り返しています。



ネットを調べたら、種が池の底に沈んで何年か後に発芽する、いつ発芽するか分からないということです。

東小校区でミニ開発進む

新しい住宅が次々に建てられ見

童増が続く平岡東小。今も校区内で4か所、約50戸分の宅地開発が進んでいます。新しい団地に若い人が住んで地域が活性化すると嬉しい。

給付金430世帯申請せず

新型コロナウイルス感染拡大に伴う国民1人10万円の特別定額給付金。住民基本台帳記載者全員を対象にした給付金でしたが、8月28日で締め切り430世帯04%が申請しませんでした。

加古川市

3人に1人が非正規職員

従来は2400人の正規職員がいましたが、現在は、正規1565人、嘱託514人、短時間職員176人となっています。市民サービスの点でも問題です。

（岸本議員に対する市長答弁）

「防犯上とても助かる・・・」 街灯設置



付けられた街灯

「街灯を付けてほしい」との要求を受け、立花俊治市議と一緒に市に要請、町内会長の協力も受けて実現したものです。地域の方からも次のような声を寄せてくれました。「外灯をつけて頂いたことで、防犯上とても助かります」

新在家・西村さん

街道散策会

②

日時：10月24日（土）9時
集合場所：山の上の小さな地域博物館
コース：殿山～二俣公会堂～洋館 周回
（歩行約3km・1時間）
参加費：200円（資料代）
案内：山の上の小さな地域博物館
館長 木戸 久裕

平岡町後援会主催

城や綿、平岡の歴史を訪ねて一緒に歩きましょう。今回は距離を短くしました。（申し込み不要）

菅首相は「桜を見る会」中止を表明しましたが、国民は、疑惑の解明を求めています。



「ジャパンプライフ」の山口隆祥元会長ら14人が逮捕されました。山口容疑者は、2015年の「桜を見る会」

ご案内

なんでも無料法律相談会

とき 10月20日（火）
18時15分～

ところ かこむ2階会議室A

立花議員と弁護士が対応します
立花議員

☎ 09051274316



平岡町内街道散策 24
寺田池の造船研究所

鶴池団地は一九八〇年代川崎重工跡にできました。寺田池から加古川バイパスまで続く大きな工場でした、工場建設工事にかかわった方に寺田池で出会いました。

とは思わなかった」とのことでした。一九七〇年ごろ寺田池に造船研究所がありました。川崎造船が巨大船を建造するために作りました。大型模型を池に浮かべ船型を研究していました。子供時代に研究所のボートで遊んだ人もいます。ラジコン模型船も盛んでした。研究所は五社神社と越水堰間の林の中にありました。絵は当時を知る方の証言をもとに書きました（上図）。小さなバラック小屋で池に棧橋が突き出ていたとのこと。林の中に古いセメント基礎のようなものが残っています。

（山の上の小さな地域博物館 館長 木戸久裕）